



篤行慎思

進んで学ぶ子 やさしく助け合う子 元気でねばり強い子

令和6年度
井原市立木之子小学校
学校だより 5月①

新緑の季節を迎えて

新年度がスタートして一か月が経ちました。登校時、下級生を気遣いながら寄り添ってくれる上級生の姿をうれしく思います。子供たちの姿から、優しさで新しい学年への意欲が伝わってきます。保護者の皆様、地域の皆様には、今後とも子供たちの教育活動へのご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

授業参観・PTA 総会・引き渡し訓練等 ありがとうございました

4月20日(土)の参観日には、大勢の保護者の皆様にご来校いただき、子供たちががんばる姿や学校の様子をみていただき、ありがとうございました。PTA 総会や学級懇談にも、たくさんの方が参加していただき、関心をよせてくださっていることをとてもありがたく思います。

今後も、子供たちが楽しく学べる場を作っていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



入学してはじめての授業参観(1年算数)



じゅんばんにならぼう(2年国語)

最後に引き渡し訓練を行いました。木之子地区は、水害浸水指定地区のため、各教室から避難する垂直避難にしておりますが、有事の際に備えた訓練をすることができました。ご協力ありがとうございました。

1年生を迎える会 笑顔が広がりました

4月26日に、1年生を迎える会を行いました。この会は、1年生が早く木之子小学校のみんなと仲良くなれるように、楽しい学校生活をおくることができるよう、6年生が中心となって計画・運営し、5年生も入場を手伝ったりプレゼントを作ったりしました。

入場した1年生は、自己紹介をした後、全校のみんなとクイズに答えたり縦割り班で遊んだり、楽しい時間を過ごすことができました。



学校探検

2年生が1年生に学校を案内する学校探検をしました。去年してもらったことを思い出しながら、どの班も1年生をリードしながら、みんな一緒に行動することができました。2年生が「1年生のためにがんばろう」という気持ちが溢れていました。



はじめの会でグループを確認して、出発。教室をまわりました。